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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora. Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 
4-144: … Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e presto il Messaggio non è piú 
Puro, ed il Risveglio muore.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
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dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. 
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GIUBILEO - LIBERI DAL MARCHIO DELLA 
DENOMINAZIONE-ORGANIZZAZIONE E DEL MONDO 

 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 

 
L'Anno del Giubileo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-10-1954 

 

uesto Tema esprime la necessità che abbiamo di uscire dal sistema 
denominazionale e organizzativo. Sappiamo che il Marchio nella sua 
Matrice è di natura religioso-sociale. Basta aderire ad un sistema e si è 

marchiati. Ma non dimeno non bisogna restringere il campo solo alla religione, 
ma bisogna comprendere che il marchiato lo può essere anche per motivi di 
natura affettiva alle cose terrene piuttosto che a Dio perché come negli Evangeli 
è enfatizzato, colui che diventa “occupato” alle cose terrene, “più che a Dio” o 
comunque “colui che ama gli affetti terreni più che Dio”, mostra “distanza verso 
Dio”. 

 Il Marchio oltre ad essere di natura religiosa e quindi si fa parte di un 
sistema per vivere. E’ pur vero che investe anche la sfera della vita sociale; se 
viene posta la vita sociale con dedicazione superiore a quella di Dio diviene 
Marchio, come in Luca 14; 17 o Marco 10; etc… Pur se a nostro modo 
abbiamo accettato il Messaggio dell’Ora in modo intellettuale e non 
Spirituale. Si nota che coloro i quali Dio rigetta, possono essere dei credenti, 
ma ramificati più alle cose terrene che alle Celesti: 
 Luca 17 - "Si (1)mangiava e si (2)beveva" - "Si (3)comprava e si 

(4)vendeva" - "Si (5)piantava e si (6)costruiva". 
 Luca 14 – “Io ho comperata una possessione”; “Io ho comperate cinque 

paia di buoi” – “Io ho sposata moglie”. 
 Occorre dunque essere legati a Dio sopra ogni cosa. Lo stesso Giovane Ricco 
era un caro uomo e rispettoso della Legge, ma era legato alle cose terrene. 

 Gli Invitati alle Nozze erano più occupati alle cose terrene che all’Invito alle 
Nozze. 

 La gente tende più a vivere legati all’indifferenza, quindi fidelizzati alle cose 
terrene, più che alle Cose Celesti. 

 Dobbiamo Scegliere Oggi, valutando Profondamente se siamo pronti ad 
Uscire e Perdere Parti Centrali delle nostre Radici Sociali.  

 Dio attraverso la Parola-Spirito vuole liberarci dal Giogo, nel Tempo della 
Grazia, volendo che Usciamo fuori dai Sistemi. 

 Possiamo scegliere se prendere il Marchio di satana o il Suggello di Dio. 
Dobbiamo essere o sotto il Giogo di Cristo, Prigioni come Paolo o viceversa 
restare prigioni di satana. 

Q 
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 L’uomo schiavo che poteva essere libero nel Giubileo, alle volte restava a 
causa che aveva affetti in quella casa, come chi ormai è molto ramificato agli 
affetti e abitudini di un sistema. Nel caso aveva portato con sé moglie e figli, 
poteva riportarli via; ma se la moglie era stata data dal padrone, non poteva 
portarla con sé nel tempo della liberazione, idem i figli da questa nati. Quindi 
era una decisione difficile, come nel Simbolo rappresenta il tempo in cui 
siamo chiamati fuori dai sistemi, a costo di perdere anche la famiglia stessa 
come Lot perdette sua moglie. Rammemoriamo che il Grano cresce vicino 
alla zizzania ma poi verrà separato. 

 L’Ebreo che crollava veniva marchiato, gli si forava l’orecchio. L’orecchino è 
simbolo di schiavitù e marchio. Sappiamo che la Fede viene dall’Udire la 
Parola di Dio; ma i marchiati non sentono-comprendono e non vedono-
intendono. 

 Dobbiamo fare attenta analisi e valutare se siamo riusciti realmente a mettere 
al Primo Posto Dio, sopra gli affetti, sopra i beni terreni, sopra tutte le cose. 
Se amiamo il Mondo l’Amore di Dio non è in noi. 

 Il Simbolo di Giobbe e dei Ministri Biblici, è un Simbolo Centrale in cui 
l’Uomo viene toccato nelle cose a cui tiene di più per Provare l’Amore e la 
Fedeltà a Dio.  
Con le labbra tutti possiamo fare sfoggio di Cristianesimo, ma solo nella 
Prova si vede di che Materiale siamo fatti.  

 Gli Apostoli, come disse Pietro hanno lasciato tutto per Servire Dio e 
parimenti dobbiamo fare; similmente ai 120 che si unirono fuori dal sistema 
per incontrare la Colonna di Fuoco a Pentecoste. 

 Il diavolo riesce a lavorare sino in molti credenti rendendoli non credenti, 
pensando che la Venuta del Signore sia lontana. 

 Per non parlare che il Peccato è l’Incredulità, e molti religiosi sono increduli, 
pur richiamandosi alla Bibbia e alcuni sino al Messaggio dell’Ora. 

 Senza Olio, si può essere Vergini-Santificati,  ma senza lo Sposo-Spirito in noi 
non possiamo essere Coniugati e quindi senza possibilità di andare a Nozze. Il 
nemico scoraggia la gente sino a portarla a non credere al Battesimo dello 
Spirito Santo o illuderli che lo abbiano senza averlo. 
L’Olio ha un Prezzo, dobbiamo essere totalmente dedicati a Dio per 
Riceverlo, per non parlare che le Disavvedute non lo ottengono, proprio 
perché non lo hanno ricercato nel Tempo che Dio aveva Concesso. 

 Siamo in attesa di un Giubileo-Resurrezione, dove tutti quelli messi in 
Conservazione attraverso il Messaggio di Grazia di Cristo Irradiato nel 
Messaggio di Ogni Epoca, sia chiamato alla Resurrezione e noi al Mutamento 
e tutti andremo alla Cena del Giubileo Eterno. 

X-1 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
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RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
GIOGO SPEZZATTO A MOTIVO DELL’UNZIONE 

LA PAROLA LIBERATRICE 
PRENDERE IL GIOGO DI CRISTO 

USCIRE DA BABILONIA 
LA TIEPIDEZZA E’ ERRATA – OCCORRE L’OLIO 

 Il Giubileo era il Simbolo della Liberazione dalla Schiavitù Spirituale, quindi 
del Marchio. Ogni uomo Libero attraverso la Parola-Spirito, uscirà dal 
sistema. Non permetterà che sia forato l’orecchio, simbolo di schiavitù 
perpetua. In senso spirituale non permetterà che i sistemi religiosi lo 
marchiano rendendolo sordo alla Parola, orecchio forato. 

 Esodo 21:2 Quando tu avrai comperato un servo Ebreo, servati egli sei 
anni; ma al settimo anno vadasene franco, senza pagar nulla. 
Esodo 21:1 «Ora queste sono le Leggi che tu porrai davanti a loro: 
Esodo 21:2 Se compri uno schiavo ebreo, egli ti servirà per sei anni; ma il 
settimo se ne andrà libero, senza pagare nulla. 
Esodo 21:3 Se è venuto solo, se ne andrà solo; se aveva moglie, la moglie 
se ne andrà con lui. 
Esodo 21:4 Se il suo padrone gli dà moglie e questa gli partorisce figli e 
figlie, la moglie e i figli di lei saranno del padrone, ed egli se ne andrà 
solo. 
Esodo 21:5 Ma se pure il servo dice: Io amo il mio signore, la mia moglie, 
e i miei figliuoli; io non me ne voglio andar franco; 
Esodo 21:6 faccialo il suo signore comparire davanti ai giudici; poi 
faccialo appressare all'uscio, o allo stipite della porta, e forigli l'orecchio 
con una lesina; e servagli colui in perpetuo. 

 Matteo 13:15 Perciocchè il cuore di questo popolo è ingrassato, e odono 
gravemente con gli orecchi, e chiudono gli occhi; acciocchè non veggano 
con gli occhi, e non odano con gli orecchi, e non intendano col cuore, e 
non si Convertano, ed Io non li sani. 

 Luca 4:17 E gli fu dato in mano il libro del Profeta Isaia; lo aprì e trovò 
quel passo dove era Scritto: 
Luca 4:18 «Lo Spirito del Signore è sopra di Me, perché mi ha unto per 
evangelizzare i poveri; mi ha mandato per Guarire quelli che hanno il 
cuore rotto, per proclamare la liberazione ai prigionieri e il recupero 
della vista ai ciechi, per rimettere in libertà gli oppressi, 
Luca 4:19 e per Predicare l'Anno Accettevole del Signore». 
Luca 4:20 Poi, chiuso il libro e resolo all'inserviente, si pose a sedere; e gli 
occhi di tutti nella sinagoga erano fissi su di Lui. 
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Luca 4:21 Allora cominciò a dir loro: «Oggi questa Scrittura si è 
adempiuta nei vostri orecchi». 

 Isaia 10:27 Ed avverrà, in quel giorno, che il suo incarico sarà rimosso 
d'in su la tua spalla, e il suo giogo d'in sul tuo collo; e il giogo sarà rotto 
per cagion dell'Unzione. 

 Giovanni 8:31 E Gesù disse ai Giudei che gli avevano creduto: Se voi 
Perseverate nella Mia Parola, voi sarete veramente miei discepoli; 
Giovanni 8:32 e conoscerete la Verità, e la Verità vi Francherà. 

 Matteo 4:4 Ma Egli, rispondendo, disse: Egli è scritto: L'uomo non vive 
di pan solo, ma d'Ogni Parola che procede dalla Bocca di Dio. 

 Matteo 13:15 Perciocchè il cuore di questo popolo è ingrassato, e odono 
gravemente con gli orecchi, e chiudono gli occhi; acciocchè non veggano 
con gli occhi, e non odano con gli orecchi, e non intendano col cuore, e 
non si Convertano, ed Io non li sani. 

 Matteo 11:27 Ogni cosa mi è stata data in mano dal Padre mio, e nessuno 
Conosce il Figlio, se non il Padre; e nessuno Conosce il Padre, se non il 
Figlio e colui al quale il Figlio avrà voluto Rivelarlo. 
Matteo 11:28 Venite a Me, voi tutti che siete travagliati e aggravati, ed Io 
vi darò riposo. 
Matteo 11:29 Prendete su di voi il mio giogo e imparate da Me, perché Io 
Sono mansueto ed umile di cuore; e voi troverete riposo per le vostre 
anime. 
Matteo 11:30 Perché il Mio giogo è dolce e il Mio peso è leggero!». 

 Efesini 3:1 Per questa cagione io Paolo, il Prigione di Cristo Gesù per voi 
Gentili;… 

 Apocalisse 3:14 E all'Angelo della chiesa di Laodicea scrivi: Queste cose 
dice l'Amen, il Fedel Testimonio, e verace; il Principio della Creazione di 
Dio: 
Apocalisse 3:15 Io conosco le tue opere; che tu non sei né freddo, né 
fervente; oh fossi tu pur freddo, o fervente! 
Apocalisse 3:16 Così, perciocché tu sei tiepido, e non sei né freddo, né 
fervente, Io ti vomiterò fuor della mia Bocca. 
Apocalisse 3:17 Perciocché tu dici: Io son ricco, e sono arricchito, e non 
ho bisogno di nulla; e non sai che tu sei quel calamitoso, e miserabile, e 
povero, e cieco, e nudo. 
Apocalisse 3:18 Io ti consiglio di comperar da Me dell'Oro affinato col 
Fuoco, acciocché tu arricchisca; e dei vestimenti bianchi, acciocché tu sii 
vestito, e non apparisca la vergogna della tua nudità; e d'ungere con un 
Collirio gli Occhi tuoi, acciocché tu veda. 
Apocalisse 3:19 Io riprendo, e castigo tutti quelli che Io amo; abbi 
dunque zelo, e ravvediti. 
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Apocalisse 3:20 Ecco, Io sto alla Porta, e picchio; se alcuno ode la Mia 
Voce, ed apre la Porta, Io entrerò a lui, e cenerò con lui, ed egli Meco. 
Apocalisse 3:21 A chi vince Io donerò di seder Meco nel Trono Mio; 
siccome Io ancora ho vinto, e mi son posto a sedere col Padre Mio nel suo 
Trono. 
Apocalisse 3:22 Chi ha orecchio ascolti ciò che lo Spirito dice alle Chiese. 

 Matteo 25:1 Allora il Regno dei Cieli sarà simile a Dieci Vergini, le quali, 
prese le lor Lampane, uscirono fuori incontro allo Sposo. 
Matteo 25:2 Or cinque d'esse erano Avvedute, e cinque pazze. 
Matteo 25:3 Le pazze, prendendo le lor Lampane, non avevano preso 
seco dell'olio; 
Matteo 25:4 ma le avvedute avevano, insieme con le lor Lampane, preso 
seco dell'Olio nei loro Vasi. 
Matteo 25:5 Ora, tardando lo Sposo, tutte divennero sonnacchiose, e si 
addormentarono. 
Matteo 25:6 E in su la Mezza Notte si fece un Grido: Ecco, lo Sposo 
viene, uscitegli incontro. 
Matteo 25:7 Allora tutte quelle Vergini si destarono, ed acconciarono le 
lor Lampane. 
Matteo 25:8 E le pazze dissero alle avvedute: Dateci dell'Olio vostro, 
perciocché le nostre Lampane si spengono. 
Matteo 25:9 Ma le Avvedute risposero, e dissero: Noi nol faremo; che 
talora non ve ne sia assai per noi, e per voi; andate più tosto a coloro che 
lo vendono, e compratene. 
Matteo 25:10 Ora, mentre quelle andavano a comprarne, venne lo Sposo; 
e quelle ch'erano apparecchiate entrarono con Lui nelle nozze; e la porta 
fu serrata. 
Matteo 25:11 Poi appresso, vennero anche le altre vergini, dicendo: 
Signore, Signore, aprici. 
Matteo 25:12 Ma Egli rispondendo, disse: Io vi dico in verità, che Io non 
vi conosco. 
Matteo 25:13 Vegliate dunque, poiché non sapete né il Giorno, né l'Ora, 
che il Figliuol dell'Uomo verrà. 

 Luca 17:37 E i discepoli, rispondendo, gli dissero: Dove, Signore? Ed Egli 
disse loro: Dove sarà il Carname, quivi ancora si accoglieranno le Aquile. 

 Matteo 22:37 E Gesù gli disse: Ama il Signore Iddio tuo con tutto il tuo 
cuore, e con tutta l'anima tua, e con tutta la mente tua. 

 1Giovanni 2:15 Non amate il mondo, nè le cose che son nel mondo; se 
alcuno ama il mondo, l'Amor del Padre non è in lui. 

 Amos 8:11 Ecco, i giorni vengono, dice il Signore Iddio, che Io manderò 
la fame nel paese; non la fame di pane, nè la sete d'acqua; anzi d'Udire le 
Parole del Signore. 
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 Esci, Scappa via dai Sistemi Religiosi! Se sei Sposa sarai Forzata ad Uscire! 
Se abbiamo ricevuto Luce, dobbiamo cercare ad ogni costo di avvicinarci ad 
una Chiesa che riconosca il Messaggio di Malachia 4, e quindi uscire dalle 
Denominazioni-Organizzazioni, che sono appunto ormai sotto il Marchio 
essendo le figlie prostitute sotto nomi blasfemi: 

 Galati 4:19 Deh! Figlioletti miei, i quali io partorisco di nuovo, finchè 
Cristo sia formato in voi! 

 Giovanni 16:21 La donna, quando partorisce, sente dolori, perciocchè il 
suo termine è venuto; ma, dopo che ha partorito il fanciullino, ella non si 
ricorda più dell'angoscia, per l'allegrezza che sia nata una creatura 
umana al mondo. 

 Genesi 12:1 OR il Signore aveva detto ad Abramo: Vattene fuor del tuo 
paese, e del tuo parentado, e della casa di tuo padre, nel paese che io ti 
mostrerò. 

 2Corinzi 6:14 Non vi accoppiate con gl'infedeli; perciocché, che 
partecipazione vi è egli tra la giustizia e l'iniquità? E che comunione vi è 
egli della Luce con le tenebre? 
2Corinzi 6:15 E che armonia vi è egli di Cristo con Belial? O che parte ha 
il Fedele con l'infedele? 
2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? 
Poiché voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io 
abiterò nel mezzo di loro, e camminerò fra loro; e sarò loro Dio, ed essi 
mi saranno popolo. 
2Corinzi 6:17 Perciò, dipartitevi del mezzo di loro, e separatevene, dice il 
Signore; e non toccate nulla d'immondo, ed io vi accoglierò; 
2Corinzi 6:18 e vi sarò per padre, e voi mi sarete per Figliuoli e per 
Figliuole, dice il Signore Onnipotente. 

 1Corinzi 6:16 Non sapete voi che chi si congiunge con una meretrice è 
uno stesso corpo con essa? Perciocché i due, dice il Signore, diverranno 
una stessa carne. 
1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con 
Lui.  

 Apocalisse 18:4 Poi udii un'altra Voce dal Cielo, che diceva: Uscite 
d'essa, o popol mio; acciocché non siate partecipi dei suoi peccati, e non 
riceviate delle sue piaghe. 

 Apocalisse 17:3 Ed Egli mi trasportò in Ispirito in un deserto; ed io vidi 
una donna, che sedeva sopra una bestia di color di scarlatto, piena di 
nomi di bestemmia ("Nomi Blasfemi"-Corretta Interpretazione), ed aveva 
sette teste, e dieci corna. 
Apocalisse 17:4 E quella donna, ch'era vestita di porpora, e di scarlatto, 
adorna d'oro, e di pietre preziose, e di perle, aveva una coppa d'oro in 
mano, piena d'abbominazioni, e delle immondizie della sua fornicazione. 
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Apocalisse 17:5 Sulla sua fronte era scritto un nome: «Mistero, Babilonia 
la grande, la madre delle meretrici e delle abominazioni della terra». 

 Ebrei 4:7 egli determina di Nuovo un Giorno: Oggi, in Davide, dicendo, 
dopo cotanto tempo, come s'è già detto: Oggi, se udite la Sua Voce, non 
indurate i cuori vostri. 

 Deuteronomio 6:4 Ascolta, Israele: Il Signore Iddio nostro è l'Unico 
Signore; 
Deuteronomio 6:5 Ama dunque il Signore Iddio tuo con tutto il tuo 
cuore, con tutta l'anima tua, e con tutto il tuo maggior potere. 
Deuteronomio 6:6 E dimorino queste parole, le quali oggi ti comando, nel 
tuo cuore; 
Deuteronomio 6:7 e inculcale ai tuoi figliuoli, e ragionane quando tu sarai 
a sedere in casa tua, e quando tu camminerai per via, e quando tu 
giacerai, e quando tu ti leverai. 
Deuteronomio 6:8 E legale per segnale, in su la tua mano, e sieno per 
frontali frai tuoi occhi.  
Deuteronomio 6:9 Scrivile ancora sopra gli stipiti della tua casa, e sopra 
le tue porte. 

 Apocalisse 13:16 Faceva ancora che a tutti, piccoli e grandi, ricchi e 
poveri, liberi e servi, fosse posto un marchio in su la lor mano destra, o in 
su le lor fronti; 
Apocalisse 13:17 e che niuno potesse comperare, o vendere, se non chi 
avesse il marchio, o il nome della bestia, o il numero del suo nome. 
Apocalisse 13:18 Qui è la sapienza. Chi ha intendimento conti il numero 
della bestia; poichè è numero d'uomo; e il suo numero è 
seicentosessantasei. 

 1Timoteo 4:1 Or lo Spirito dice espressamente che negli ultimi tempi 
alcuni apostateranno dalla Fede, dando ascolto a spiriti seduttori e a 
dottrine di demoni, 
1Timoteo 4:2 per l'ipocrisia di uomini bugiardi, marchiati nella propria 
Coscienza, 
1Timoteo 4:3 i quali vieteranno di maritarsi e imporranno di astenersi da 
cibi che Dio ha creato, affinché siano presi con rendimento di grazie da 
coloro che credono e che hanno conosciuto la verità. 

 
DIPENDERE DA DIO E NON DALLE COSE TERRENE 

 Ritornando a Luca 17; noteremo, che il 666 è anche intravisto come le 
occupazioni che fanno di noi apatici alla Chiamata di Dio. Se notate 6 azioni, 
numero d’uomo, per il quale vive. Nel mondo attuale constatiamo lo sviluppo dei 
comportamenti elencati dal Signore che contraddistinguono una vita senza Dio: 
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- "Si (1)mangiava e si (2)beveva": è il mondo del consumismo, la civiltà del 
massimo godimento degli svaghi e dei piaceri. 
- "Si (3)comprava e si (4)vendeva": è la civiltà degli scambi commerciali e 
finanziari; è la speculazione, la borsa; il profitto che impone la sua legge. 
- "Si (5)piantava e si (6)costruiva": è la civiltà dello sviluppo economico: 
produrre sempre di più; non importa se si distrugge e s'inquina il creato di Dio. 
A questo si aggiunge la depravazione dei costumi come Sodoma: si deride la 
morale sorte del Cristianesimo. Si pratica ogni tipo d'eccesso; si accettano e si 
ufficializzano molte deviazioni nel campo sessuale. 
Ma come Sodoma è stata distrutta dal fuoco del Cielo, anche il mondo attuale avrà 
il suo castigo e la sua fine. Per questo l'Apostolo Paolo esclama:  

 2 Corinzi 5:20 Vi supplichiamo nel Nome di Cristo, siate riconciliati con 
Dio.  

Ricordiamoci che l'ultima chiamata alle Nozze è per i dispensati sociali per 
povertà o condizione sociale, che pur se dovessero passare per la Grande 
Tribolazione, sono più abituati alla miseria. Ma guai ai ricchi e a chi è abituato al 
palcoscenico religioso, anziché al puro insegnamento e condotta di Gesù Cristo, 
che ha lasciato le sue Orme nell'Evangelo! 
Non bisogna vivere appoggiandoci sulle cose terrene. 

 Matteo 6:33 Anzi, cercate in prima il Regno di Dio, e la Sua Giustizia; e 
tutte queste cose vi saranno sopraggiunte. 

 Matteo 8:20 E Gesù gli disse: Le volpi hanno delle tane, e gli uccelli del 
cielo dei nidi; ma il Figliuol dell'Uomo non ha pur dove posare il capo. 

 Matteo 10:34 Non pensate ch'Io sia venuto a metter Pace in terra; Io non 
Son Venuto a mettervi la Pace, anzi la spada. 
Matteo 10:35 Perciocchè Io Son Venuto a mettere in discordia il figliuolo 
contro al padre, e la figliuola contro alla madre, e la nuora contro alla 
suocera. 
Matteo 10:36 E i nemici dell'uomo saranno i suoi famigliari stessi. 
Matteo 10:37 Chi ama padre o madre più di Me non è degno di Me; e chi 
ama figliuolo o figliuola più di Me non è degno di Me. 
Matteo 10:38 E chi non prende la sua croce, e non viene dietro a Me, non 
è degno di Me. 
Matteo 10:39 Chi avrà trovata la vita sua la perderà; e chi avrà perduta 
la vita sua per cagion Mia, la troverà. 

 Marco 10:17 Or come Egli usciva fuori, per mettersi in cammino, un tale 
corse a Lui; e inginocchiatosi davanti a Lui, lo domandò: Maestro Buono, 
che farò per ereditare la Vita Eterna? 
Marco 10:18 E Gesù gli disse: Perché mi chiami Buono? Niuno è Buono, 
se non un Solo, cioè Iddio. 
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Marco 10:19 Tu sai i Comandamenti: Non commettere adulterio. Non 
uccidere. Non furare. Non dir falsa testimonianza. Non far danno ad 
alcuno. Onora tuo padre e tua madre. 
Marco 10:20 Ed egli rispondendo, gli disse: Maestro, tutte queste cose ho 
osservate fin dalla mia giovinezza. 
Marco 10:21 E Gesù, riguardatolo in viso, l'amò, e gli disse: Una cosa ti 
manca; va', vendi tutto ciò che tu hai, e dallo ai poveri; e tu avrai un 
Tesoro nel Cielo; poi vieni, e tolta la tua Croce, Seguitami. 
Marco 10:22 Ma egli, attristato di quella Parola, se ne andò dolente; 
perciocché aveva di gran beni. 

 Marco 10:23 E Gesù, riguardatosi attorno, disse ai Suoi Discepoli: 
Quanto malagevolmente coloro che hanno delle ricchezze entreranno nel 
Regno di Dio! 
Marco 10:24 E i discepoli sbigottirono per le Sue Parole. E Gesù da capo 
replicò, e disse loro: Figliuoli, quanto malagevol cosa è, che coloro che si 
confidano nelle ricchezze entrino nel Regno di Dio! 
Marco 10:25 Egli è più agevole che un cammello passi per la cruna di un 
ago, che un ricco entri nel Regno di Dio. 
Marco 10:26 Ed essi vie più stupivano, dicendo fra loro: Chi può 
adunque esser Salvato? 
Marco 10:27 E Gesù, riguardatili, disse: Agli uomini è impossibile, ma 
non a Dio, perciocchè ogni cosa è Possibile a Dio. 
Marco 10:28 E Pietro prese a dirgli: Ecco, noi abbiamo lasciata ogni 
cosa, e ti abbiam seguitato. 
Marco 10:29 E Gesù, rispondendo, disse: Io vi dico in Verità, che non vi è 
alcuno che abbia lasciata casa, o fratelli, o sorelle, o padre, o madre, o 
moglie, o figliuoli, o possessioni, per amor di Me, e dell'Evangelo, 
Marco 10:30 che ora, in questo tempo, non ne riceva cento cotanti: case, e 
fratelli, e sorelle, e madri, e figliuoli, e possessioni, con persecuzioni; e, 
nel secolo a venire, la Vita Eterna. 
Marco 10:31 Ma, molti primi saranno ultimi, e molti ultimi sar anno 
primi. 

 Luca 14:16 E Gesù gli disse: Un uomo fece una gran cena, e v'invitò 
molti. 
Luca 14:17 Ed all'Ora della Cena, mandò il suo servitore a dire 
agl'invitati: Venite, perciocchè ogni cosa è già apparecchiata. 
Luca 14:18 Ma in quel medesimo punto tutti cominciarono a scusarsi. Il 
primo gli disse: Io ho comperata una possessione, e di necessità mi 
conviene andar fuori a vederla; io ti prego abbimi per iscusato. 
Luca 14:19 Ed un altro disse: Io ho comperate cinque paia di buoi, e vo a 
provarli; io ti prego abbimi per iscusato. 
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Luca 14:20 Ed un altro disse: Io ho sposata moglie, e perciò non posso 
venire. 
Luca 14:21 E quel servitore venne e rapportò queste cose al suo signore. 
Allora il padron di casa, adiratosi, disse al suo servitore: Vattene 
prestamente per le piazze, e per le strade della città, e mena qua i 
mendici, ed i monchi, e gli zoppi, ed i ciechi. 
Luca 14:22 Poi il servitore gli disse: Signore, egli è stato fatto come tu 
ordinasti, ed ancora vi è luogo. 
Luca 14:23 E il Signore disse al servitore: Va' fuori per le vie, e per le 
siepi, e costringili ad entrare, acciocchè la mia casa sia ripiena. 
Luca 14:24 Perciocchè Io vi dico che niuno di quegli uomini ch'erano 
stati invitati assaggerà della mia Cena. 
Luca 14:25 Or molte turbe andavano con Lui; ed egli, rivoltosi, disse 
loro: 
Luca 14:26 Se alcuno viene a Me, e non odia suo padre, e sua madre, e la 
moglie, e i figliuoli, e i fratelli, e le sorelle, anzi ancora la sua propria vita, 
non può esser mio discepolo. 
Luca 14:27 E chiunque non porta la sua croce, e non vien dietro a Me, 
non può esser mio discepolo. 
Luca 14:28 Perciocchè, chi è colui d'infra voi, il quale, volendo edificare 
una torre, non si assetti prima, e non faccia ragion della spesa, se egli ha 
da poterla finire? 
Luca 14:29 Che talora, avendo posto il fondamento, e non potendola 
finire, tutti coloro che la vedranno non prendano a beffarlo, dicendo: 
Luca 14:30 Quest'uomo cominciò ad edificare, e non ha potuto finire. 
Luca 14:31 Ovvero, qual re, andando ad affrontarsi in battaglia con un 
altro re, non si assetta prima, e prende consiglio, se può con diecimila 
incontrarsi con quell'altro, che vien contro a lui con ventimila? 
Luca 14:32 Se no, mentre quel l'altro è ancora lontano, gli manda 
un'ambasciata, e lo richiede di pace. 
Luca 14:33 Così adunque, niun di voi, il qual non rinunzia a tutto ciò 
ch'egli ha, può esser mio discepolo. 
Luca 14:34 Il sale è buono, ma se il sale diviene insipido, con che lo si 
condirà egli? 
Luca 14:35 Egli non è atto nè per terra, nè per letame; egli è gettato via. 
Chi ha orecchie da udire, oda. 

 Luca 17:20 Ora, essendo domandato dai Farisei, quando verrebbe il 
Regno di Dio, rispose loro, e disse: Il Regno di Dio non verrà in maniera 
che si possa osservare. 
Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccoLo là; perciocché ecco, il 
Regno di Dio è dentro di voi. 
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Luca 17:22 Or egli disse ancora ai suoi discepoli: I giorni verranno che 
voi desidererete vedere un dei Giorni del Figliuol dell'Uomo, e non lo 
vedrete. 
Luca 17:23 E vi si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; non vi andate, e non li 
seguitate. 
Luca 17:24 Perciocché, quale è il Lampo, il quale, Lampeggiando, 
risplende da una parte di sotto al cielo infino all'altra, tale ancora sarà il 
Figliuol dell'Uomo, nel Suo Giorno. 
Luca 17:25 Ma conviene ch'Egli prima Sofferisca molte cose, e sia 
rigettato da questa generazione. 
Luca 17:26 E come avvenne ai dì di Noè, così ancora avverrà ai Giorni 
del Figliuol dell'Uomo. 
Luca 17:27 Gli uomini mangiavano, beveano, sposavano mogli, e si 
maritavano, infino al giorno che Noè entrò nell'Arca; e il diluvio venne, e 
li fece tutti perire. 
Luca 17:28 Parimente ancora, come avvenne ai giorni dì di Lot: la gente 
mangiava, bevea, comperava, vendeva, piantava ed edificava; 
Luca 17:29 ma, nel giorno che Lot uscì di Sodoma, piovve dal Cielo 
Fuoco e Zolfo, e li fece tutti perire. 
Luca 17:30 Tal sarà il giorno, nel quale il Figliuol dell'Uomo Apparirà.  
Luca 17:31 In quel giorno, colui che sarà sopra il tetto della casa, ed avrà 
le sue masserizie dentro la casa, non iscenda per toglierle; e parimente 
che sarà nella campagna non torni addietro. 
Luca 17:32 Ricordatevi della moglie di Lot. 
Luca 17:33 Chiunque avrà cercato di salvar la vita sua la perderà; ma 
chi l'avrà perduta farà ch'ella viverà. 
Luca 17:34 Io vi dico che in quella notte due saranno in un letto; l'uno 
sarà preso, e l'altro lasciato. 
Luca 17:35 Due donne macineranno insieme; l'una sarà presa, e l'altra 
lasciata. 
Luca 17:36 Due saranno nella campagna; l'uno sarà preso, e l'altro 
lasciato. 
Luca 17:37 E i discepoli, rispondendo, gli dissero: Dove, Signore? Ed Egli 
disse loro: Dove sarà il Carname, quivi ancora si accoglieranno le Aquile. 

 2Pietro 3:5 Ma essi dimenticano volontariamente che per mezzo della 
Parola di Dio i Cieli vennero all'Esistenza molto tempo fa, e che la terra 
fu tratta dall'Acqua e fu formata mediante l'Acqua, 
2Pietro 3:6 a motivo di cui il mondo di allora, sommerso dall'acqua, perì, 
2Pietro 3:7 mentre i cieli e la terra attuali sono riservati dalla stessa 
Parola per il Fuoco, conservati per il giorno del giudizio e della 
perdizione degli uomini empi. 
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2Pietro 3:8 Or quest'unica cosa non vi sia celata, diletti, che per il 
Signore un giorno è come mille anni, e mille anni come un giorno. 
2Pietro 3:9 Il Signore non ritarda l'Adempimento della Sua Promessa, 
come alcuni reputano tardanza; anzi è paziente inverso noi, non volendo 
che alcuni periscano, ma che tutti vengano a Ravvedimento. 
2Pietro 3:10 Ora il Giorno del Signore verrà come un ladro di notte; e in 
quello i cieli passeranno rapidamente, e gli elementi divampati si 
dissolveranno; e la terra, e le opere che sono in essa, saranno arse. 

 Proverbi 23:26 Figlio mio, dammi il tuo cuore, e i tuoi occhi prendano 
piacere nelle Mie Vie. 

 Apocalisse 3:20 Ecco, Io sto alla Porta, e picchio; se alcuno ode la Mia 
Voce, ed apre la Porta, Io entrerò a lui, e cenerò con lui, ed egli Meco. 

 Deuteronomio 8:2 Ricordati di tutta la strada che l'Eterno, il tuo DIO, ti 
ha fatto fare in questi quarant'anni nel deserto per umiliarti e metterti 
alla prova, per sapere quello che c'era nel tuo cuore e se tu osserveresti o 
no i suoi Comandamenti. 

 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, che 
se alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il Regno di Dio. 
Giovanni 3:4 Nicodemo gli disse: Come può un uomo, essendo vecchio, 
nascere? Può egli entrare una seconda volta nel seno di sua madre, e 
nascere? 
Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che se alcuno 
non è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel Regno di Dio. 
Giovanni 3:6 Ciò che è nato dalla carne è carne; ma ciò che è nato dallo 
Spirito è Spirito. 
Giovanni 3:7 Non maravigliarti ch'Io ti ho detto che vi convien Nascer di 
Nuovo. 
Giovanni 3:8 Il Vento soffia ove Egli vuole, e tu odi il suo Suono, ma non 
sai onde Egli Viene, nè ove Egli Va; così è chiunque è Nato dello Spirito. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LO SPIRITO RILEGATO NELLE EPOCHE 
BATTAGLIA FINALE DI APOCALISSE 12 

MICHELE CONTRO SATANA 
La Festa delle Trombe, 19-7-1964, Jeffersonville, Indiana, Usa 

207 Mentre questo gruppo quaggiù ne ha duemila legati al fiume Eufrate, ed è 
stato legato per duemila anni, anche quella chiesa ha legato lo Spirito Santo per 
quasi duemila anni, sotto il Martirio laggiù, e sotto le Epoche della Chiesa. È 
stato legato, non al fiume Eufrate, ma alla Porta dei credi e dei dogmi, tanto che 
lo Spirito Santo non può operare nella chiesa a causa dei sistemi fatti dall’uomo. 
Ma Essa sarà liberata, Essa Ritornerà, ecco cosa ha detto la Bibbia. E quei due 
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s’incontrano l’un l’altro sui campi di battaglia, d i nuovo l'ex Lucifero e Michele, 
come nel Principio. Sono stati legati per quasi duemila anni, quasi duemila anni.  
 

I MISTERI RIVELATI – LIBERAZIONE DEI LEGAMI 
Lo Svelamento di Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-06-1964 

184 Oh, fratello, sorella, L’afferrate? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
Guardate! Non vedete? È stata Velata durante queste Epoche, secondo ciò che 
Dio disse, ed Essa sarà Aperta negli Ultimi Giorni,  quei Sette Suggelli sarebbero 
stati Spezzati, e la Cosa al Completo apparirebbe alla vista della gente, quello 
che è sempre Avvenuto. L’Ora del Messaggio del Settimo Angelo, tutti i Misteri 
di Dio sarebbero resi noti in quell’Elia, in quest’Ultima Ora;  come Cristo è 
messo fuori dalla Sua Chiesa, il Figlio di Dio; come Egli è Rivelato di nuovo 
come Figlio dell’Uomo; come la Chiesa deve essere messa in Ordine, e tutto per 
l’Ultimo Giorno,  nessun credo, nessuna denominazione, assolutamente la Parola 
che Vive nell’Individuo. “Prenderò uno, e uno lo lascerò. Prenderò questo, e 
lascerò quello”. Vedete? C’è solo… Non ci sono corde, né denominazioni, né 
legami, né nulla; è il cuore con Dio, e Lui soltanto. Vedete?  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTO: Esodo 21 

TEMA: IL GIUBILEO - LIBERI DALLA SCIAVITU' E 
DAL MARCHIO DELLA BESTIA 

SUGGELLO DELLO SPIRITO SANTO CONTRAPPOSTO 
AL MARCHIO DELLE BESTIA 

L'Anno del Giubileo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-10-1954 
8 E dopo che avevano cantato, ho pensato: “Ebbene, su cosa parlerò?” E mi è 
capitato di pensare: “Essa disse, ‘Tutti i Santi avranno un Suggello sulla fronte’”.  
Vedete? Quando arriveremo là, tutti i santi avranno il Suggello sulla fronte.  
…50 Ora, Gesù fu Profetizzato, tramite Isaia, “di Predicare l’Anno Accettevole”. 
Ecco quello di cui vogliamo occuparci, stasera, ora. Ora, “l’Anno Accettevole”, si 
trattava di questo, che, nel periodo di tempo, tra tanti anni. Anno Accettevole è 
l’anno chiamato, nei Vecchi Scritti, “l’Anno del Giubileo”.  Esso veniva ogni… 
credo fosse oppure… Ogni Sette Anni c’era un anno di Giubileo.  
51 E ogni Sette Anni lasciavano riposare il terreno. Non vi facevano crescere 
frutta, oppure non… non piantavano raccolti. Lasciavano che i loro raccolti, nel 
campo, riposassero, ogni Sette Anni; e in quel tempo c’era un Giubileo.  
52 E ogni volta che c’era uno schiavo che era stato venduto, o un ebreo, un uomo 
che aveva venduto i suoi figli per la schiavitù…  
53 Ora, quello suona come una cosa orribile, ma mi sono trovato poche notti fa e 
ho visto avvenire la stessa cosa. Quando, uomini portavano le loro figlie, giovani 
donne, le mettevano al mercato degli schiavi, e le denudavano, e là le vendevano 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Giubileo - Liberi dal Marchio Denominazionale-Organizzazione e del Mondo 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 18 

 

come schiave. Uno degli individui che era all’interno, non nel nostro gruppo, ma 
si era unito a noi là, comprò un’amabile signorina, per la somma di trentacinque 
dollari, e ricevette una registrazione di legge, proprio come ricevete il diritto di 
proprietà per una macchina. Alcune vendute per dieci dollari. Alcune proprio 
per niente. E come quello, in qualsiasi posto in cui non è rispettato il Nome di 
Gesù Cristo, esseri umani e donne non diventano altro che animali.  
54 E come dovremmo lodare Dio per il paese in cui viviamo, per la morale e 
altro. È una vergogna come trattiamo le cose che abbiamo, le libertà di Dio.  
55 Ora, vendevano uno schiavo. Poi questa ragazza qui, ora, può uscire ed essere 
una moglie, oppure può essere una cameriera. La vendono; guardano i suoi 
denti, guardano quanto è forte, se può lavorare o meno, o se è una vergine o 
meno, e così via. E potete comprarli, prenderne quanti volete, per quanti potete 
prendervi cura, per quanti potete pagare.  
56 Ed ora, la stessa cosa era nei giorni del Signore, quando prendevano uno 
schiavo e lo vendevano. Allora, ogni Sette Anni c’era un anno di Giubileo che 
veniva. Ora, questo era un grande momento, e ha un grande significato per le 
persone di oggi. Un grande momento!  
57 Ora, gli schiavi sarebbero stati nel campo, o ovunque fossero, al lavoro, e poi 
forse chinati sotto il giogo del sorvegliante, il padrone. Ed era totalmente signore 
e padrone sopra di loro, perché aveva il documento legale che mostrava che 
questo schiavo gli apparteneva. Lo trattava come un cavallo, o qualsiasi cosa 
volesse. Era suo schiavo.  
58 Ma, dopo, ogni Sette Anni, era la legge di Dio, che c’era un Anno di Giubileo. 
E quando arrivava questo Anno di Giubileo, allora il Sacerdote attraversava il 
paese, Suonando la Tromba, e ad ogni schiavo che era stato comperato a prezzo, 
e diventato un servitore, veniva dato il privilegio di essere liberato, tornare di 
nuovo a casa, tornare dai suoi cari. Veniva nuovamente Redento, per Grazia. 
Non doveva pagare nulla. I suoi cari non dovevano pagare nulla. Era un Atto di 
Dio. Che meravigliosa illustrazione!  
59 Oggi, che uomini e donne, nel nostro paese e in qualunque altro luogo, si sono 
svenduti al peccato, al bere, al giocare d’azzardo, al gozzovigliare, al fare cose 
che non dovrebbero fare, e sono diventati schiavi del diavolo. Alcuni…  
…73 Ora, in questi giorni in cui questi Sacerdoti… Portavano là fuori l’uomo, e 
forse zappava nel campo di frumento; il padrone scendeva, lo batteva con la 
frusta: “Sbrigati lì! Sbrigati con questo!”  
74 Ma appena quella tromba suonava, quell’uomo poteva gettare a terra quella 
zappa, dire: “Non ci zapperò più”. E quel sorvegliante, quel negriero, gli era 
vietato toccarlo ancora, perché era libero. Perché? Aveva sentito la Buona 
Notizia. Il Giubileo era iniziato. L’Espiazione era fatta, e tutti gli schiavi 
potevano andare liberi. 
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TESTIMONIANZA PROFETA BRANHAM 
LA VITA IMPREVEDIBILE 

L'Anno del Giubileo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-10-1954 
75 Ricordo, io stesso, oh, my, quando sentii quella buona notizia venire al mio 
cuore. Quale ragazzino peccatore qui sul letto d’ospedale, il dottore disse: “Hai 
altri tre minuti da vivere”. Sentii un Suono dal Cielo, che mi disse che era iniziato 
l’Anno del Giubileo.  
76 Accettai il Signore Gesù, mi liberai di tutti i legami del peccato, e dissi al 
diavolo: “Non puoi più ferirmi, perché ho dato la mia vita a Cristo Gesù, e non 
puoi più frustarmi”. Da allora, mi ha deriso, molte volte. Ma non è più stato 
capace di toccarmi da allora, perché è solo una finzione. Posso sentire la sua 
frusta che sbatte e schiocca, e così via, ma non serve a niente. Perché, non può 
prendermi, perché ora appartengo al Signore. È così.  
…152 Quando vado via, al ritorno mia moglie mi dice: “Conosci il Tal dei tali?” 
“Sì”. “Sapevi che è morto l’altro giorno?”  
153 Qui, un mio vecchio amico, con cui giocavo, da ragazzo, Will Edgar King. È 
stato mio compagno, fin da ragazzino. Siamo stati insieme. Abbiamo dormito 
insieme. Abbiamo vissuto, pescato insieme, da ragazzini, e cresciuti. E mentre 
ero oltreoceano… Un ragazzo giovane, robusto che una volta era stato Guarito, 
Guarigione Divina, stava camminando e morì improvvisamente di infarto. Chi 
avrebbe mai pensato: “Will Edgar King”?  Circa otto o dieci anni più giovane di 
me, robusto, un giovane, di circa centottanta libbre, che stava camminando, 
l’immagine stessa della salute; un giovane con una buona moglie, tre o quattro 
bambini, ed è proprio crollato. Era un compratore per tutti i supermercati del 
sud. Una buona posizione, una casa amorevole, una famiglia amabile, ma è stato 
preso così. [Il Fratello Branham schiocca le dita—Ed.] Fratello, Dio… La sua 
anima è nelle mani di un Dio Giusto che gli darà il Giusto tipo di Giudizio.  
154 Siamo seduti qui, stasera. Solo Dio sa dove ci troveremo al mattino. Ora, se 
non siete a posto con Dio… Mentre Preghiamo, ora proprio nel vostro cuore; 
non verso di me, non verso le persone, ma nel vostro cuore, dite davanti a Dio: 
“Signore Gesù, ho solo giocherellato. Ma, stasera, sento nel mio cuore che in 
questo momento voglio pienamente accettare Te come mio Salvatore. E da ora in 
poi, per la Tua Grazia, guarderò dritto al Calvario, e camminerò una Retta Vita 
Cristiana”. Preghiamo.  
 

OCCORRE DIO PER PORTARE IL GIUBILEO E NON UNA 
DENOMINAZIONE, UN'ORGANIZZAZIONE 

IL RISVEGLIO GALLESE 
L'Anno del Giubileo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-10-1954 
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59 Oggi, che uomini e donne, nel nostro paese e in qualunque altro luogo, si sono 
svenduti al peccato, al bere, al giocare d’azzardo, al gozzovigliare, al fare cose 
che non dovrebbero fare, e sono diventati schiavi del diavolo. Alcuni…  
60 Ho incontrato una signorina, qui non molto tempo fa. Disse: “Fratello 
Branham, darei qualsiasi cosa se solo potessi spezzare questo legame del whisky”. 
Lei disse: “Ho iniziato quando ero una ragazzina, andai con un ragazzo che 
beveva. Abbiamo iniziato a mescolare l’alcool, e ne sono diventata una perfetta 
schiava. Se non lo prendo”, dice, “impazzisco proprio. Se solo potessi liberarmi di 
questo!” 
61 Dissi: “Non puoi farlo da sola, ma conosco Qualcuno Che può spezzarlo per te. 
Il Signore Gesù Cristo è venuto a Liberarti”.  
62 Ora, se noterete, in Simbolo, quell’Anno del Giubileo si ripete ora di nuovo. 
Ogni tanto c’è un Risveglio che colpisce il paese; proprio, il grande Risveglio 
Gallese, si è concluso non molto tempo fa. Le persone… potremmo andare e 
avere dei Billy Graham e degli Oral Roberts per tutto il paese, dappertutto. E 
non importa quanto proviamo, quanto in modo massiccio cerchiamo di 
organizzare insieme le nostre persone, e unirle, serve Dio per portare un 
Risveglio. Non importa…  
…64 Ora in questo grande Risveglio Gallese che era iniziato, quello era un 
tempo di Giubileo per la gente gallese. Iniziò là, semplicemente un mucchio di 
persone illetterate, che predicavano solo il Vangelo. E la Potenza e la Gloria di 
Dio iniziarono a scendere, al punto che uomini d’affari andavano al lavoro e si 
sedevano alla scrivania e piangevano come bambini, e chiudevano le loro riun-
…le loro attività. Agricoltori nel campo si sedevano sui loro aratri o aratura. 
Fermavano le loro squadre e uscivano sul campo, volgari peccatori, e alzavano le 
mani a Dio, e gridavano per la misericordia. Le persone camminavano per le 
strade, e dappertutto. I fischietti iniziarono ad essere fischiati, e tutto il resto. 
Stava avvenendo un risveglio.  
65 Ecco cosa serve all’America stasera. Non ha bisogno di un Billy Graham, 
neppure ha bisogno di un Oral Roberts. Ciò che le serve, stasera, è lo Spirito 
Santo che si muova fra le persone, dichiarando l’anno di libertà. È così. Non 
serve una nuova organizzazione. Non serve una nuova disposizione. L’unica cosa 
che le serve è lo Spirito Santo che venga nella Potenza di dichiararla colpevole. 
Potreste Predicare il Vangelo fino a diventare grigi; potreste operare Segni e 
Prodigi fino a diventare grigi; a meno che Dio non esca fra le persone e inizi a 
muoversi.  
66 Ebbene, quando iniziò quel Risveglio, un Ministro scese in un luogo dove 
c’era una fogna che attraversava una strada. E lo prese… fermò il suo cavallo, e 
passò oltre questa fogna, e disse: “Onnipotente Dio, questa città quaggiù è tutta 
inquinata”. Disse: “Fai in modo che ogni uomo, donna, ragazzo o ragazza, che 
passerà sopra questa fogna, sia dichiarato colpevole dal Tuo Spirito”. Andò e 
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prese un buon guerriero, fedele, lo bloccò in quel luogo, a pregare. Rimase là, 
giorno e notte, digiunando, pregando.  
67 Egli proseguì entrando in città, e chiese il permesso di chiedere la benedizione 
a tavola, prima che fosse servita la cena. Disse: “Bene”.  
68 E rimase in piedi e disse: “Signore Dio, fai in modo che ogni uomo e ogni 
donna che sieda a questo tavolo, possa sentirsi accusata”.  
69 E fu detto, e scritto dai giornali, che: “Gli uomini passavano sopra quella 
fogna, e fermavano i loro cavalli sulla strada, e iniziavano a piangere e gridare”. 
“Uomini e donne venivano alla tavola e si sedevano e prendevano il cibo, e lo 
spingevano indietro, e piangevano e gridavano e si pentivano”.  
70 Ecco il tipo di Risveglio che ci serve stasera, dove Dio esce fra le persone.  
71 Possiamo iniziare una Riunione, operare Segni e Prodigi. L’ho notato qui. 
Esco, e a volte, nella Riunione, i ciechi vedono, i sordi odono, le persone si 
avvicinano e guardano, dicono: “È meraviglioso”. Quando il Risveglio è finito, 
non li sentite più. Sono di nuovo fuori: “Ebbene, sì, credo in quello”.  
72 Quello che serve, stasera, non è un nuovo predicatore. Quello che serve è lo 
Spirito Santo, che esca fra le persone, inizi a smuoverle, affamati e assetati per il 
bene della giustizia. “Benedetti coloro che sono affamati e assetati di giustizia, 
perché saranno saziati”. Ovunque sia, serve lo Spirito Santo per farlo.  
 
IL RIGETTARE IL GIUBILEO E VOLERE RIMANERE IN SCHIA VITU' E 

PRENDERE IL MARCHIO 
MARCHIATI NELLA DENOMINAZIONE E NELL'ORGANIZZAIONE 

OLTREPASSARE LA LINEA DI SEPARAZIONE 
CONVERSIONE PARZIALE - VIVERE AL CONFINE 

PECCARE D'INCREDULITA' - BESTEMMIA CONTRO LO SPIRIT O 
SANTO - ESSERE ADULTERI SPIRITUALMENTE 
NON ACCETTARE IL MESSAGGIO DELL'ORA 

L'Anno del Giubileo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-10-1954 
77 Ora notiamo questo individuo, dopo che è stato libero di andare, lo era, di 
tornare a casa sua, tornare dai suoi cari, tornare da sua moglie e i suoi figli. Era 
libero. Non doveva più essere uno schiavo.  
78 Ma ecco la tragedia. Se quell’uomo non desiderava tornare, e voleva 
rimanere là, allora questo padrone gli si avvicinava, diceva: “Desideri essere 
ancora mio schiavo?” “Sì”.  Allora lo portavano giù al tempio, veniva detto 
davanti alle persone, come pubblica testimonianza, mettevano il suo orecchio 
contro lo stipite, e mettevano un punteruolo, lo marchiavano sull’orecchio. 
Allora non poteva più essere libero. Doveva essere un servitore finché era in vita. 
Doveva continuare a servire questo negriero, finché era in vita, se rigettava 
volontariamente la sua chiamata e l’opportunità di essere libero.  
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79 Ora riassettatevi, per un momento. Per i quarant’anni passati, negli Stati 
Uniti d’America, c’è stato un Grido costante dello Spirito Santo, operando fra 
gli uomini e gli individui, dando Segni e Prodigi, e ogni tipo di Miracoli. Persone 
che sono state fatte crescere, da prostitute, da gente illegittima, e così via, rese 
gentiluomini e Cristiani. Ci sono stati coloro che erano ciechi, hanno ricevuto la 
vista. Orecchie sorde sono state aperte. Il grande momento del Giubileo per i 
malati e gli afflitti, coloro che erano stati legati dal diavolo! In ogni aspetto, che 
fosse stato malato, che fosse stato cieco, che fosse stato storpio, ci sono stati 
migliaia di migliaia di miracoli operati fra le per sone. C’è stato un continuo 
Risveglio che è proseguito, nelle chiese, nei quarant’anni passati, del Battesimo 
dello Spirito Santo. Ed è arrivato ad un punto, come nazione, e nel complesso, e 
come individui, e come gruppi di chiesa, che noi Lo abbiamo rigettato. Ci siamo 
allontanati e Lo abbiamo rigettato.  
80 Ora la brutta parte di questo è, amici, che se contristate lo Spirito Santo una 
volta di troppo, allora avete oltrepassato la linea di separazione. Arrivate ad un 
punto in cui non è rimasto più Ravvedimento per voi, e sarete suggellati nel 
regno delle tenebre, dove non vedrete mai il Signore Gesù. Non vedrete mai la 
Speranza di Vita, e sarete marchiati completamente e per sempre. Che solenne 
Avvertimento! Oh, spero che lo Spirito Santo lo imprima nel vostro cuore.  
81 Voi che vi trovate sulla linea di confine. Voi che avete pensato, molte volte: 
“Mi piacerebbe essere un Cristiano totalmente arreso, se solo riuscissi a decidermi 
quando farlo”. Oh, fratello mio, sorella, ti rendi conto che questa potrebbe essere 
l’ultima opportunità che avrai mai di diventarlo?  Potrebbe essere l’ultima sera 
in cui avrai mai l’opportunità di diventare un Cred ente Cristiano. Potrebbe 
essere, da stasera in poi, che tu abbia rigettato il Messaggio di Dio per l’ultima 
volta. Allora sarai, alla Vista di Dio, marchiato nell’Apostasia.  
91…Dio non guarda alle denominazioni. Egli guarda gli individui. Il 
Cristianesimo non è una denominazione. Il Cristianesimo è una vita che un 
individuo vive. Amen.  
…94 Ma ogni impero del mondo sarà spezzato alla venuta della Roccia staccata 
dal monte, senza mani, che farà a pezzi tutti i regni del mondo. E Cristo Regnerà 
e Governerà, e del Suo Regno non ci sarà fine. “Il Suo Nome sarà chiamato 
Consigliere, Principe di Pace, Iddio Forte, Il Padre Eterno. E il Governo poggerà 
sulle Sue Spalle, e del Regno non ci sarà fine”. Quello è il Regno di Dio che verrà 
con Potenza e Dimostrazione, ma tutto il resto del mondo sarà infranto e fatto a 
pezzi. Lo rigetteranno. Le nazioni Lo rigettano, le chiese Lo rigettano, gli 
individui Lo rigettano; in modo che Dio possa giudicare le nazioni, possa 
giudicare le chiese, possa giudicare gl’individui. Perché, un uomo che viene alla 
Verità, e manca di camminare nella Verità, allora ha, secondo la Scrittura, ha 
bestemmiato, o rigettato, lo Spirito Santo di Dio, e ha passato il Giorno della 
Redenzione.  
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…123 La cosa che devi accettare, è sapere che quando Cristo è nel tuo cuore, 
quando arrivano le grandi prove e i problemi, Egli è ancora dolce verso di te. 
Cammini proprio allo stesso modo. Se sta andando tutto male, e tutti sono 
contro di te, e tutto si volge da questa parte, sei ancora dolce e amabile. Va tutto 
bene. Continua ad andare avanti. “E voi, il vostro spirito, porta testimonianza con 
il Suo Spirito, che siete figli e figlie di Dio”. Se quello non echeggia nella vostra 
anima, stasera, amico, fai in modo da non essere marchiato fuori dal Regno di 
Dio. Entriamo nel Regno di Dio.  
124 E quando un uomo una volta è marchiato nel Regno di Dio, egli è Suggellato 
fino alla fine del suo viaggio. “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale 
siete stati suggellati fino al Giorno della vostra Redenzione”.  
…139 Avete mai messo un Suggello su qualcosa? Lo stringono così e ci mettono 
sopra un Suggello. Lo premono. È da entrambe le parti.  
140 Ti vedono arrivare, e ti vedono andare via. È giusto? Sei un Cristiano, da 
cima a fondo, Suggellato dallo Spirito di Dio. Sanno quello che eri. È così. È una 
pressione, un marchiare, un Suggellare. È esattamente la Verità. Ora, ecco 
quando sei Suggellato nel Regno di Dio.  
141 Se quel documento verrà mai Suggellato Legalmente, da un notaio, e ha 
firmato, è legale finché rimane sul documento, fratello. È così. È vero?  
142 E se un uomo è mai Nato dallo Spirito di Dio, non una finzione ma davvero 
Riempito con lo Spirito di Dio, Egli l’ha Suggellato là dentro fino al Giorno della 
sua Redenzione. Sarà come Cristo, oggi; sarà come Cristo, domani; sarà come 
Cristo, il giorno dopo. Nelle prove sarà come Cristo; nei problemi, è come 
Cristo; nella fame è come Cristo; nella gioia è come Cristo. Ovunque vedete lui o 
lei sono come Cristo, perché sono suggellati dallo Spirito Santo. Vedete cosa 
intendo? Quello non è il vostro spirito.  
143 Fratello, sorella, non scherzate con Dio troppo a lungo, perché potrebbe 
arrivare il momento in cui il tempo del Giubileo passerà oltre la vostra porta. 
Allora sarete portati allo stipite del diavolo, allora vi verrà fatto un buco 
nell’orecchio e non potrete più sentire il glorioso Vangelo. “Che cosa intendi?” 
Non Ne avrete alcun vantaggio. Sapete cos’è bestemmiare lo Spirito Santo? 
RigettarLo. È così.  
144 Quando hanno bestemmiato lo Spirito Santo? Quando hanno rigettato Gesù 
Cristo. Lo chiamarono Belzebù. E le stesse opere che Egli stava facendo, dissero: 
“Lo fai tramite Belzebù”. Gesù disse agli uomini, che, quello che avevano fatto. 
Non Gli avevano creduto.  
145 E se un uomo rifiuta di credere la Verità quando gli viene presentata la 
Verità, e rifiuta di crederLa, allora quello lo Conclude. È certo.  
 

I MARCHIATI DI SATANA E I SUGGELLATI DA DIO 
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IL MARCHIATO HA L'ORECCHIO IMPEDITO DEL RICEVERE IL  
MESSAGGIO DELLA PAROLA DELL'ORA - NON LO COMPRENDER A' 

L'Anno del Giubileo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-10-1954 
82 Ci saranno solo due classi di persone negli ultimi giorni. Entrambe 
porteranno un marchio.  
83 Il Marchio di Dio è il Battesimo dello Spirito Santo, senza ombra di dubbio. 
L’ho Predicato non molto tempo fa, proprio qui. Tramite l’aiuto dello Spirito 
Santo, e la Parola di Dio, l’ho Dimostrato, che il Suggello di Dio è il Battesimo 
dello Spirito Santo. Efesini 4:30 dice: “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, col 
quale siete stati Suggellati fino al Giorno della vostra Redenzione”. Senza lo 
Spirito Santo, non siete Suggellati. Ma lo Spirito Santo è il Suggello di Dio.  
84 E quindi, quello, tutto quello che non è stato Suggellato dallo Spirito Santo, è 
stato preso nel marchio della bestia. E il marchio della bestia è un marchio di 
Apostasia, il che è, rigettare lo Spirito Santo. Vedete cosa intendo?  
85 Allora quando l’anno del Giubileo, o arriva lo Squillo, che le persone stanno 
ricevendo lo Spirito Santo; e voi deliberatamente, volontariamente Lo rifiutate, 
Dio non ha più, oppure, non ha più alcun obbligo di parlarvi più.  Allora sarete 
marchiati, tutti i vecchi simboli del Vecchio Testamento, solamente simboli e 
ombre del Nuovo. E rigettare Cristo, e rifiutare Lui, che ha bussato alla vostra 
porta, siete su una linea di pericolo per essere forati sull’orecchio. “Fede viene 
dall’udire, l’udire la Parola di Dio”. E Dio metterà un ostacolo sui vostri orecchi, 
affinché non sarete mai più in grado di comprendere. E non farete mai altro che 
criticare il Vangelo finché vivrete; e morirete, e sarete perduti per sempre. Che 
momento, mentre è il momento del Giubileo, mentre le Porte sono Aperte! Vi 
siete resi conto che questo stesso Battesimo dello Spirito Santo…  
 

LA NECESSITA' DI ESSERE NATI DI NUOVO 
ESSERE SINCERI 

LA VITA E' BREVE E QUINDI OCCORRE AGGRAPPARSI A DIO  
TIEPIDEZZA 

DIFFERENZA TRA DONO E DONATORE 
DIFFERENZA TRA ATTI DELLO SPIRITO SANTO IN NOI 

CONTRAPPOSTO AL METODISMO UMANO 
RESTAURAZIONE DELLA PERSONA DI CRISTO IN NOI 

EVIDENZA DELLA PAROLA - LA PAROLA-SPIRITO VIVENTE I N NOI 
NELLA CORRETTA EVIDENZA DELLA PAROLA DELL'EPOCA 

EVIDENZA DELL'AMORE 
NUOVA NASCITA E FRUTTI DELLO SPIRITO 

SALVEZZA AFFARE INDIVIDUALE 
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APOSTASIA RELIGIOSA E MUSICALE 
I DUE SPIRITI PARALLELI 

I FALSI UNTI 
LA CONFERMA DI CRISTO NEL NOSTRO CUORE 

FUORI O DENTRO DEL REGNO 
L'Anno del Giubileo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-10-1954 

102 Qualcuno ha detto, non molto tempo fa, ha detto: “Ma, Fratello Branham!”  
Questa persona è davvero sincera, quello in cui stava vivendo la persona, 
vivendo nel peccato. “Oh”,  disse, “sono sincero. Credo al Signore Gesù Cristo”.  
103 Dissi: “Se sei sincero, allora dimostra di essere sincero. Abbandona il peccato 
in cui stai vivendo”. “Oh”, disse, “vedi, è così tanto implicato”. Dissi: “Pensavo 
fossi sincero”.  
104 Dite: “Ebbene, devo fare questo. Devo fare quello”. La cosa più vitale che 
potete fare è venire a Gesù Cristo, non importa quello che dovete fare. Cos’è più 
importante dell’essere Nati di Nuovo?  
105 Ognuno di voi sa che un giorno sarete un teschio e un mucchio di ossa che 
giacciono sotto un po’ di quest’argilla qui intorno. Tanto certo quanto siete 
seduti qui stasera, siete diretti verso quello. È così. Quanto dovreste essere 
sinceri allora? Capite cosa intendo? Forse potreste iniziare entro un’ora da 
adesso. L’anno prossimo di questo tempo, potrebbe non esserci neanche un 
pezzo di carne sulle vostre ossa, nei prossimi dodici mesi. Potrebbe non esserci 
una traccia di vita nel vostro corpo, nei prossimi venticinque minuti. E poi da 
quel momento, fino a quando non cesseranno i secoli dei secoli, non ci sarà più 
vita nel tuo corpo. La condizione in cui entrate, è la condizione in cui sarete per 
sempre.  
106 Quindi se sei tiepido, fratello, quello è un posto pericoloso in cui restare, è 
una condizione tiepida. Gesù disse: “Sii fervente o sii freddo. Sii per Me, con tutto 
il cuore, o sii contro di Me”. Se vivi solo una vita alquanto buona, quello non 
conterà mai. I tuoi stracci moralisti non saranno validi al Giorno del Giudizio. È 
così.  
107 Dici: “Ebbene, appartengo alla chiesa”. Quello non ha niente a che fare con 
Esso. Credo che dovresti appartenere alla chiesa, quello va bene, ma quello non 
ha niente a che fare con la salvezza.  
108 Proprio come ho detto stamattina, l’uomo era andato dappertutto, cercando 
di trovare Gesù Cristo; Egli era già nel suo cuore. Quelle cose che aveva fatto, 
gridare e parlare in lingue, e così via, quelle cose vanno bene, ma quelli sono gli 
attributi di Cristo che prima si trova là dentro.  Vedete? Prima dovete far 
entrare qui Cristo, poi quelle cose avverranno. Ma potete farlo, senza avere 
Cristo, e poi in che genere di situazione vi troverete?  
109 Ora, ho visto i pagani Acclamare. È così. Ho visto delle persone andare in 
giro e compiere cose dall’aspetto così strano, al punto che fareste, potreste 
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credere qualsiasi cosa. Riversare una corda fuori da un sacco, così, fare qualche 
abracadabra su di essa, e la corda rimanere proprio dritta in aria. Prendere un 
grande cobra, e lui che attacca, che abbia denti o meno; gettargli uno straccio, e 
osservare i suoi denti aggrapparsi agli stracci. Andarci vicino, e suonare un po’ 
di musica, e incantarlo, e girarselo intorno al collo. Quel cobra lo guarda 
soltanto, sembra che lo attacchi, e poi si ritrae. Non avvicinatevi; vi ucciderebbe.  
110 E li ho visti stare là fuori e camminare in mezzo a degli strati di fuoco, 
quando i carboni erano infuocati. Si toglievano quello che avevano addosso, 
camminavano proprio in mezzo a quei carboni infuocati senza farsi nulla, 
proprio nessun male. Entrare in un grande recinto, pieno di vetro tutto rotto, e 
piantato in su così; correvano e facevano un grande salto in esso e stavano 
sdraiati là e si giravano e rigiravano e rigiravano, e si alzavano, senza un taglio 
su di loro; saltavano di nuovo fuori. Quella è fede, ma, fratello, quella non è 
salvezza. Nossignore. Oh, talmente, i modi ingannevoli in cui il diavolo inganna 
le persone.  
111 La Salvezza è un affare individuale con l’Onnipotente Dio, tramite Gesù 
Cristo il Signore.  
112 Oh, quello che ci serve stasera, amici, è una di quella riunioni all’antica che 
eravamo soliti tenere anni fa, che si diffonda nell’intera nazione. Quando, le 
persone andavano a casa, mettevano a posto la loro casa, toglievano il male dalla 
loro casa, fermavano tutte le loro sciocchezze da ogni parte della casa. Tutte le 
case, le tenevano correttamente in linea. E abbandonavano la loro cattiveria. 
Smettevano di imbrogliare. Smettevano di mentire. Vivevano onestamente e 
sobriamente uno con l’altro; vivevano come dovrebbero fare i Cristiani. Ecco il 
tipo di religione.  
113 E, oggi, il… lo stesso tipo di religione che abbiamo noi, si è diramato e 
diramato al punto che è diventato così copiato da diventare quasi uno show di 
Hollywood. Ora, sapete che è la verità. Ed entriamo in un posto, c’è predisposta 
una grande banda di musica, e suonano musica, e si comportano male, e 
agiscono fingendosi Cristiani. Ma andate a contrariarne uno una volta, e 
osservate cosa otterrete. Vedete?  
114 Il Cristianesimo è longanimità, bontà, mitezza, gentilezza, pazienza. È 
giusto? “Cristo, quando fu oltraggiato, non oltraggiò di nuovo”. È giusto? Il 
Cristianesimo è la vita che vive un uomo. È un’Esperienza personale. Non…  
…121 E quindi diventa un affare individuale, di ogni uomo e ogni donna. 
Mentre vediamo tutte queste cose false. E la Bibbia disse, che, “I due spiriti 
sarebbero stati così simili, negli ultimi giorni, al punto da sedurre gli stessi Eletti se 
fosse possibile”. È così. “Falsi Cristi, un falso spirito che sorge, mostrando segni, 
seducendone molti”. È così. Ma, “Le Mie pecore conoscono la Mia Voce. Un 
estraneo non lo seguiranno”. Oh, in quale giorno stiamo vivendo! E il tempo del 
Giubileo è quasi concluso.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Giubileo - Liberi dal Marchio Denominazionale-Organizzazione e del Mondo 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 27 

 

122 Ascolta, amico, stasera, se sei qui senza Cristo, e non Lo conosci…Sei 
davvero sicuro nel tuo cuore, ne sei certo, senza ombra di dubbio che Cristo è 
nel tuo cuore, bene. Ma se dici: “Ebbene, Fratello Branham, una volta sono 
scoppiato a piangere quando ero all’altare”. Non accettare quello. Dici: “Ebbene, 
ti dirò, Fratello Branham, io ho avuto un buon tempo, una sola volta. Ho danzato 
nello Spirito, in tutto l’edificio”. Non accettare quello. Vedete? Dite: “Ebbene, 
una volta ho pregato per un uomo, è stato Sanato”. Non accettare quello.  
123 La cosa che devi accettare, è sapere che quando Cristo è nel tuo cuore, 
quando arrivano le grandi prove e i problemi, Egli è ancora dolce verso di te. 
Cammini proprio allo stesso modo. Se sta andando tutto male, e tutti sono 
contro di te, e tutto si volge da questa parte, sei ancora dolce e amabile. Va tutto 
bene. Continua ad andare avanti. “E voi, il vostro spirito, porta testimonianza con 
il Suo Spirito, che siete figli e figlie di Dio”. Se quello non echeggia nella vostra 
anima, stasera, amico, fai in modo da non essere marchiato fuori dal Regno di 
Dio. Entriamo nel Regno di Dio.  
…125 Ora, abbiamo un’antica usanza della chiamata all’Altare, portare le 
persone all’altare. Dio sia lodato per quello. Quella è una buona cosa all’antica 
che la chiesa metodista ha iniziato anni fa. E aveva un… Ciò andava bene; va 
ancora bene oggi.  
126 Ma non è necessario che veniate all’Altare per diventare un Cristiano. Non 
l’hanno mai avuto durante i Giorni della Bibbia. Loro li consideravano 
semplicemente Credenti. Non hanno mai fatto una chiamata all’Altare, per tutto 
il Tempo, nell’Epoca Apostolica, non ci furono chiamate all’Altare. Dissero: 
“Quanti Credettero furono Battezzati”. È giusto? Diventarono Credenti.  
127 Quando siete pienamente convinti che Gesù Cristo è il Figlio di Dio, e nel 
vostro cuore, ora, non nella vostra immaginazione, ma, nel vostro cuore, 
Qualcosa echeggia laggiù, e ha detto: “Ora sono Salvato”, è tutto quello che vi 
serve, proprio là, fratello. Confessalo, e fai uscire le tue parole. E poi osserva; 
osserva la tua vita da allora in poi. Non più di quanto del frumento possa 
portare della zizzania, neanche quell’uomo potrebbe portare frutti malvagi.  
Dovrà portare Buoni Frutti.   
128 Gesù disse: “Chi ode le Mie Parole, e Crede a Colui che Mi ha mandato, ha 
Vita Eterna, e non verrà in Giudizio; ma è passato dalla morte alla Vita”. Ecco 
perché Credete, non Immaginate, ma Lo Credete. Esso è diventato un Pensiero 
nel vostro cuore. La cosa seguente, Lo avete espresso come una Confessione. 
“Chi Mi Riconoscerà davanti agli uomini, Io lo riconoscerò davanti al Padre Mio e 
ai Santi Angeli”. Allora qualcosa si ancora. Quella è la realtà.  
129 Ma quello che ci è stato insegnato, amico, ci ha gettati fuori linea. Ci è stato 
insegnato, la gente metodista ha insegnato, al principio, dissero: “Fratello, 
quando arrivavano al punto in cui potevano Acclamare, avevano ricevuto la 
Santificazione, avevano compiuto tutto”. Ma, avete scoperto, che non funzionava 
molto bene. È così.  
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130 Quando i nazareni potevano Acclamare, e alzare le mani, correre su e giù 
dalla corsia, dicevano: “EccoLo”.  E molti di loro acclamavano e correvano su e 
giù lungo la corsia, uscivano e vivevano ogni tipo di vita, quindi sapevano che 
non era Ciò. 
131 Venne avanti la Pentecoste, quando Dio iniziò a Restaurare di nuovo i Doni, 
per la Chiesa, iniziarono a Parlare in Lingue. Dissero: “EccoLo. Ora c’è. Siamo 
proprio a posto”. Ma scoprirono che non Lo avevano. È così. La gente Parla in 
Lingue e vive ogni genere di vita.  
132 Fratello, quello di cui si tratta, sii sicuro! Ora, Acclamare va bene. Credo 
nella Santificazione; sissignore, non la mia, ma la Sua. Vedete? È giusto. Non la 
mia Santità, ma la Sua. Quando Egli, lo Spirito Santo, mette qui dentro la Sua 
Santità, è la Sua Santità, non la mia. Io sono un peccatore, ma Egli è il Signore. 
133 Ora, credo nella Santificazione, credo nell’Acclamare, credo che un uomo 
che è Nato di Nuovo darà qualche tipo di Dimostrazione. È giusto. Credo nel 
Parlare in Lingue. Credo nell’Interpretazione delle Lingue. Credo nel Guarire i 
malati. Credo nel Profetizzare. Credo nell’Operare Miracoli.  Ma tutte quelle 
cose sono qualcosa che viene dopo che avete Ricevuto il Signore Gesù Cristo.  
134 Quello che abbiamo cercato di dire: “Quando grida, ce L’ha. Quando 
Profetizza, ce L’ha”. Ma non è quello che possiede. Il togliere una mela 
dall’albero, non significa che avete l’albero. Vedete? Avete un Attributo 
dell’Albero. Ed ecco cos’ha causato il problema. Ma quando una volta Cristo 
viene sperimentato nel cuore, tutte le altre cose avvengono proprio 
automaticamente.  
135 Come ora che sta arrivando l’inverno. Tutti gli alberi perderanno le loro 
foglie tranne la quercia. Essa terrà le foglie. Quando verrà la primavera, 
saranno vecchie foglie morte. Non dovete uscire e raccogliere le foglie in modo 
da far spuntare quelle nuove. Lasciate solo che la vita nuova sorga, e quelle 
vecchie cadranno e le nuove spunteranno. Ecco com’è con il Cristianesimo.  
136 Ricevere Gesù Cristo, non… Ho sentito persone dire: “Ebbene, Gloria a Dio, 
una volta maledicevo. Potevo far cadere il cappello di un uomo maledicendo. E ho 
smesso di maledire, so di essere un Cristiano”. No, non lo sei, per quello. 
Nossignore. “Una volta bevevo, e ho smesso di bere”. Quella è una buona cosa. 
Ma è una cosa morale, che tu hai fermato.  
137 Ma ricevere Gesù Cristo è ricevere la Sua Persona nel tuo cuore. Ciò vi fa 
morire alle cose del mondo, e Cristo vive in voi. Vedete? Voi assolutamente 
potreste smettere di bere e non essere ancora un Cristiano. Potreste osservare 
tutti i Dieci Comandamenti e non essere ancora un Cristiano. Perché, se i Dieci 
Comandamenti ti avessero Salvato, Gesù non avrebbe dovuto morire. Ma Gesù 
morì in modo da poterti dare Vita Eterna. Ed ecco cos’è, è lo Spirito Santo che 
vive in te; non mantenere le leggi o fare delle cose, o qualcosa del genere. Quelle 
sono Opere. “Non siete salvati per le Opere; ma siete Salvati per Grazia, tramite la 
Fede”.  
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138 Allora se, nel tuo cuore, hai Ricevuto il Signore Gesù, sei in Pace con Lui. 
Osserva la tua vita a ritroso. Vi dirò che tipo di Cristiani mi piace vedere. 
Quando scendono per la strada, dicono: “Ora, guarda, vedi quel tizio che 
cammina là? Ora, è un Cristiano. Non appartengo alla sua chiesa, ma, fratello, è 
un Cristiano. Ti dirò, l’ho visto in difficoltà. Vedi quella donna là? Sissignore. 
Ebbene, potrebbe non sembrare così popolare fra le donne, ma è una Cristiana. Ti 
dico, è una Cristiana”. Che l’intera città dica: “Ecco un Cristiano”. Lo sapranno. 
La Bibbia ha detto che siete Suggellati.  
…146 Quindi se stasera non conoscete il Signore, non più di qualche piccola 
esperienza che avete avuto. Se non conoscete il Signore come il Salvatore 
Amabile, Gentile, Amorevole; non lo vorreste, stasera, proprio ora? Non dovete 
venire all’Altare; se volete potete farlo. Ma se non conoscete Lui…  
147 Ascoltatemi solo un minuto, se ho trovato grazia agli occhi vostri, come 
vostro fratello, se Credete che sia Suo servitore. Ora, sto mettendo questo un po’ 
sul personale, ma lo sto facendo per un motivo. Se Credete che sono stato in 
contatto con l’Onnipotente Dio, se lo Credete, ascoltatemi ora. Non lasciate che 
sorga il sole finché qualcosa sia ancorato nel vostro cuore, che vi fa essere 
Cristiani, che vi fa essere in Pace con il vostro nemico, essere in Pace con Dio.  
148 “Quindi essendo Giustificati per Fede, abbiamo Pace con Dio tramite il 
Signore Gesù Cristo”. Romani 5:1. “Giustificati quindi per Fede, abbiamo Pace 
con Dio per mezzo di Gesù Cristo nostro Signore”.  
149 Se avete inimicizia contro il vostro vicino, contro qualcun altro che avete 
ferito, e quella persona vi ha ferito; se voi, nel vostro cuore, non potete amare 
quella persona, non prendete quell’esperienza. Dovete amare coloro che non vi 
amano. Se amate coloro che vi amano, i peccatori fanno lo stesso. Ma voi dovete, 
ora, non solo agire come se fosse un atto religioso, ma dovete farlo dal vostro 
cuore.  
 

STORIA PARZIALE DEL MOVIMENTO DELLO 
SPIRITO SANTO NELLE NAZIONI 

LA CADUTA DELLE NAZIONI E LA PRESA DEL 
REGNO DA PARTE DI CRISTO 

LA DECADENZA MONDIALE E AMERICANA 
L'Anno del Giubileo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-10-1954 

86 Negli ultimi quattro, cinque, sei anni, ho studiato la Storia sullo Spirito Santo, 
sapendo che ora si stava avvicinando a me questo momento che sta arrivando; in 
cui avrei messo da parte il mettere i Servizi di Guarigione come prima cosa, per 
un po’, e avrei predicato il Vangelo. Giusto. La prima cosa che ho dovuto fare… 
87 Le persone dicono: “Perché non fai questo? Perché non fai quello?”  
88 La prima cosa che ho dovuto fare con quel Dono Divino, è stata vincere i 
cuori delle persone. Se non avevo il loro cuore, non avrebbero dato ascolto. Ora 
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Dio l’ha Confermato, ed ora mi credono. Hanno visto avvenire le cose che sono 
state dette, Parola per Parola. Hanno visto la Potenza di Dio muoversi e agire 
proprio esattamente. Ora quello che si dice, lo crederanno. Quindi la prima cosa 
che ho dovuto scoprire, fu quello di cui stavo parlando, perché Dio mi riterrà 
responsabile di ciò al Giorno del Giudizio. È vero.  
89 Il Battesimo dello Spirito Santo è sceso, la prima volta dopo Pentecoste, in 
Russia, cento anni fa. È così. È la storia. E avevano il Battesimo dello Spirito 
Santo, e operavano Segni e Prodigi, cento anni fa; e Lo rigettarono, come 
nazione, e L’hanno rigettato. E quando l’hanno rigettato, ora sono tramutati in 
anti-Dio, anti-religione, e sono diventati comunisti, freddi, di cuore brutale. Se 
non darete ascolto a Dio, Egli vi darà ad uno spirito che vi condannerà, sarete 
volti ad una mente reproba, per credere una menzogna ed essere dannati 
tramite ciò. Ecco dove si trova la Russia stasera, dannata alla vista di Dio, 
perché mancò di ricevere il Messaggio del Giubileo del Battesimo dello Spirito 
Santo. Furono dati ad una mente reproba. Hanno creduto ad una menzogna, e 
ne sono dannati, alla vista di Dio.  
90 Il luogo successivo in cui Esso scese fu in Turchia, e i turchi Lo rigettarono. E 
crocifissero quella gente armena e buttarono nelle cisterne, e così via, con delle 
spade che sporgevano così, e così via, e li uccisero a centinaia. E guardate dove si 
trova stasera la Turchia. Oltrepassata!  
91 Ora, fratello mio, l’America ha avuto quarant’anni di Predicazione 
Apostolica all’antica, l’anno del Giubileo. E se non Lo riceveranno come 
nazione, e temo che non lo faranno, allora saranno suggellati fuori, al buio, 
nell’Apostasia esterna. 
91…Dio non guarda alle denominazioni. Egli guarda gli individui. Il 
Cristianesimo non è una denominazione. Il Cristianesimo è una vita che un 
individuo vive. Amen.  
92 Un giorno, COSÌ DICE LO SPIRITO SANTO dalla Parola di Dio, che: 
“L’America sta nel suo insieme, rifiutando Dio, e riceverà il marchio della bestia 
secondo il 13°Capitolo di Apocalisse”. E ci stiamo entrando. Dio non può lasciare 
che una nazione…  
93 Dio non ha riguardo della qualità di una nazione. Non ha riguardo della 
qualità delle persone. Egli vuole chiunque vorrà. E se una nazione fiorirà e farà 
tutto questo e prenderà posizione, quell’impero durerà per sempre.  
94 Ma ogni impero del mondo sarà spezzato alla venuta della Roccia staccata dal 
monte, senza mani, che farà a pezzi tutti i regni del mondo. E Cristo Regnerà e 
Governerà, e del Suo Regno non ci sarà fine. “Il Suo Nome sarà chiamato 
Consigliere, Principe di Pace, Iddio Forte, Il Padre Eterno. E il Governo poggerà 
sulle Sue Spalle, e del Regno non ci sarà fine”. Quello è il Regno di Dio che verrà 
con Potenza e Dimostrazione, ma tutto il resto del mondo sarà infranto e fatto a 
pezzi. Lo rigetteranno. Le nazioni Lo rigettano, le chiese Lo rigettano, gli 
individui Lo rigettano; in modo che Dio possa giudicare le nazioni, possa 
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giudicare le chiese, possa giudicare gl’individui. Perché, un uomo che viene alla 
Verità, e manca di camminare nella Verità, allora ha, secondo la Scrittura, ha 
bestemmiato, o rigettato, lo Spirito Santo di Dio, e ha passato il Giorno della 
Redenzione.  
95 Amici, quando camminate qui intorno, e le cose che comprate… Noi 
indossiamo buoni abiti, gli abiti migliori. Le persone vestite meglio al mondo 
sono gli americani. Le persone nutrite meglio al mondo sono gli americani. 
Guidano le migliori automobili del mondo. Hanno più soldi di chiunque al 
mondo. È così. Abbiamo il meglio di ogni cosa al mondo. Abbiamo alcune delle 
chiese migliori al mondo. Abbiamo alcune delle persone migliori al mondo. E 
tuttavia, malgrado tutto quello, come nazione nel suo insieme, ci stiamo 
gradualmente allontanando da Dio, perché ci siamo affidati a individui, ci siamo 
affidati a denominazioni, ci siamo affidati alle nazioni.  
96 Qui non molto tempo fa, ho chiesto ad un uomo, ho detto: “Sei un Cristiano?” 
97 Ha detto: “Voglio farti capire che sono un americano. Appartengo ad una 
nazione Cristiana”. Ebbene, quello non significa più di niente. Una ragazza, ho 
detto: “Sei una Cristiana?”  
98 Ha detto: “Voglio farti capire, giovanotto, che accendo una candela ogni sera”.  
99 Che differenza fa quante candele accendete? Che differenza fa quanto vivrete 
in questa nazione? Che differenza fa a quale chiesa appartenete? “Se un uomo 
non è nato dallo Spirito di Dio, non vedrà il Regno di Dio”. Quello era 
l’argomento di ammonimento del nostro Signore Gesù Cristo.  
100 Amici miei, non sapete come io vi ami. Non vi rendete conto che quando 
sono… che non cerco di rimproverarvi solo perché mi trovo al pulpito; mi starei 
approfittando di voi.  
101 Ma quello che vi sto dicendo, stasera: Siate messi in guardia dal Vangelo! 
Fuggite a Cristo! Mettete da parte tutto! Non aspettate la signorina Jones. Non 
aspettate che ciò inizi nella chiesa. Iniziatelo in voi, proprio ora. Perché potrebbe 
venire il tempo in cui Dio vi additerà come schiavo per il resto della vita, per un 
peccato in cui siete stati legati così a lungo. Non importa quale prezzo sia!  
 

IL MINISTERO DI GRAZIA DI CRISTO PROFETIZZATO DA IS AIA 
LA PROFEZIA SI RIPETE NEL TEMPO IN CICLI 

L'Anno del Giubileo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-10-1954 
9 E ho pensato, stasera, che avrei letto una piccola parte di Scrittura dalla 
Bibbia, qui da qualche parte, e, dai Vangeli. E Gesù, dopo aver concluso il Suo 
discorso, disse: “Oggi, questo, queste parole sono adempiute”.  
…42 Ora, nei primi Giorni del Ministero del nostro Signore qui, Egli era venuto 
a Capernaum, penso, di nuovo. “E si sedette, di Sabato, nel Tempio. E il Ministro 
del Tempio Gli diede il Rotolo da Leggere”.  
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43 Se notate, abbiamo alcune delle stesse usanze. Gesù, Egli leggeva le Scritture, 
poi basava il Suo Insegnamento sulla Scrittura. A volte era contrario a quello 
che la gente giudea pensava che fosse, ma, tuttavia, chi poteva accusarLo di 
peccato? Egli era il Signore della Gloria.  
44 Ed Egli Là dentro lesse dove Isaia disse: Egli mi ha Unto per Predicare l’Anno 
Accettevole del Signore.  
45 E poi quando lo fece, lo chiuse, e arrotolò il Rotolo, e lo mise giù; si voltò 
verso le persone, e disse: Oggi questa Parola è stata Adempiuta davanti a voi.  
46 Ora, Isaia, molte centinaia di anni, probabilmente fra i cinque e ottocento 
anni prima di questo, aveva Profetizzato sotto Ispirazione, che Cristo, quando 
sarebbe venuto, sarebbe stato Unto “per Predicare l’Accettevole Anno del 
Signore”. Quindi doveva avvenire proprio esattamente in quel modo, perché 
Dio, tramite il Suo Profeta, aveva espresso la Sua Parola, e la Sua Parola doveva 
venire a Compimento.  
47 Come abbiamo preso stamattina, su Isaia, che il popolo… Sebbene Gesù fece 
molte Grandi Opere davanti a loro, tuttavia, non potevano credere, perché Isaia 
disse: “Chi ha Creduto a quel che abbiamo Annunciato? A chi è stato Rivelato il 
Braccio del Signore?” Egli disse: “Hanno orecchi ma non possono sentire, e 
hanno occhi ma non possono vedere. E che possano essere Convertiti”. A motivo 
che Isaia disse quello, allora le persone non potevano comprendere i Miracoli e 
le cose che Gesù stava facendo davanti a loro. Sapete, che la stessa Profezia…?  
48 Notate, la Profezia si ripete. Sapevate che le Parole di Dio si Ripetono, 
scorrono in Cicli? Per esempio, una volta nella Scrittura, leggevo là, e stavo 
cercando di scorrere una nota, lungo tutta la Bibbia, dove veniva detto in Is-… 
in Matteo, il 2°Capitolo, dove… disse, dove fu adempiuto dal Signore, dal 
Profeta: “Dall’Egitto ho chiamato il Figlio Mio”,  parlando di Gesù che veniva 
chiamato fuori dall’Egitto.  Si Riferiva anche a, quando Dio chiamò fuori Israele, 
perché Israele era Suo figlio. E la Scrittura che loro… Matteo si stava riferendo, 
era la stessa Scrittura in cui Egli chiamò Suo figlio, Israele, fuori dall’Egitto, 
Egli chiamò anche Suo Figlio, Gesù, fuori dall’Egitto. Vedete?  
49 E queste Scritture, stasera, che leggiamo Qui, sono di Nuovo Adempiute nei 
Giorni dei Gentili.  “Hanno occhi ma non possono vedere. Hanno orecchi ma non 
possono sentire”. E Dio sta facendo Miracoli e Segni e Prodigi, e le persone 
proprio semplicemente chiudono gli occhi a ciò, perché la Profezia ha detto che 
sarà in quel modo.  

 
NOME E TITOLO DI DIO 

L'Anno del Giubileo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-10-1954 
10 Ora, Cristo, al Suo Principio, dal Principio del Suo Ministero; nacque nel 
mondo, certamente, Figlio di Dio. Egli nacque, Gesù il Signore, e poi dopo otto 
giorni, alla Sua Circoncisione, Gli fu dato, ora, nacque, Cristo il Signore, 
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piuttosto, e Gli fu dato il Nome di Gesù. Gesù fu “il Nome che Gli venne dato”. 
Cristo fu “il Suo Titolo”  di quello che Lui era. Egli era il Cristo, l’Unto di Dio, 
quando Nacque.  
 

LA CHIESA E' CASA DI CORREZIONE 
L'Anno del Giubileo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-10-1954 

28 Ora per qualche pensiero basilare, sul perché siamo qui. La Casa di Dio è una 
Casa di Correzione. La Legge esce dalla casa di Dio.  
…36 Ho detto: “‘Ogni figlio che viene a Dio dev’essere Corretto da Dio’”.   
37 Tutti dobbiamo proprio essere messi alla Prova; la frusta di Dio posta su di 
noi, sembrando essere innocenti. Dio lo sta facendo per dimostrare che siamo 
Figli. “Coloro che non possono sopportare la correzione sono figli illegittimi”,  cioè 
non veri Figli di Dio. Ma quell’uomo o donna che possono sopportare e ricevere 
una frustata, e tutto che va male, alzano ancora lo sguardo e dicono: “Signore, Ti 
amo”, quello è l’unico. Cioè: “Chi prosegue fino alla fine, lo stesso sarà Salvato”. 
Ora, mi piace questo, a voi no? [La congregazione dice: “Amen”—Ed.]  
38 “E sapendo questo, che la Tribolazione porta Pazienza; Pazienza porta 
Speranza; la Speranza non rende Vergognosi”. Eccovi. Vedete? “Le Tribolazioni 
portano Pazienza”. Siate Pazienti. “E la Speranza non rende Vergognosi”. E 
abbiamo quella Speranza, stasera. In tutte le nostre Tribolazioni, comunque, ciò 
Opera. Le Tribolazioni ci rendono pazienti, aspettando la Venuta del Signore.  
 

ATTENDIAMO LA VENUTA DEL SIGNORE SAPENDO 
CHE ADEMPIRA' LA SUA PAROLA 

RINGRAZIAMOLO PER TUTTO QUELLO CHE FA PER 
NOI E SOPRATTUTTO PER LA GRAZIA 

RESURREZIONE DEI MORTI 
L'Anno del Giubileo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-10-1954 

29 E penso, al tempo in cui viviamo, e specialmente in queste oscure ore 
tenebrose, dopo aver viaggiato e osservato tutte le nazioni, c’è solo una speranza 
che posso vedere essere rimasta, e quella è la seconda Venuta del Signore Gesù. 
Ed Egli verrà tanto sicuramente, quanto è stato qui la Prima volta. Lo credo con 
tutto il cuore, con tutta la mia vita.  
…31 Ora, Lo stesso che ha mandato qui il Signore Gesù, tramite la Sua Parola 
Parlata, Essa si Materializzò e divenne il Figlio di Dio; morì, come un Innocente 
per il colpevole, per Redimerci di Nuovo alla Comunione di Dio. Affinché noi 
potessimo, un tempo estranei a Dio, ora possiamo essere portati vicino a Dio, 
tramite l’Offerta del Sangue del Giusto Figlio di Dio. Tanto Certo quanto Gesù 
venne la Prima Volta, come Redentore, Egli verrà una Seconda Volta come uno 
Sposo. Egli sta Arrivando.  
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32 E, sebbene, molte volte pensiamo: “Ebbene, il… Oh, è passato molto tempo. E 
abbiamo pensato a questo per anni”. È quello che pensavano prima della Sua 
Prima Venuta. E sono Destinati a pensare la stessa cosa per la Seconda Venuta. 
Perché, la Bibbia disse che avrebbero detto: “Non c’è differenza da quando si 
addormentarono i nostri padri”. Ma è nell’ora in cui non pensate, che accadrà. 
Ora è doveroso per noi…  
33 In America, come Cristiani americani, Dio richiederà molto dalle nostre 
mani, perché abbiamo la vera Luce del Vangelo e manchiamo di usarLa come 
dovremmo fare. Quindi, stasera, voglio parlare al Cristiano, in merito a come 
potrebbe, il tempo del suo ravvedimento, allontanare rattristandolo; e come 
potrebbe essere assolutamente marchiato, non avendo alcuna parte con Cristo, 
facendo la scelta sbagliata.  
34 Ora, queste cose sono un po’ dure. Ma deve diventare duro, ogni tanto, per 
farci apprezzare il Signore Gesù.  
35 Mi è venuto incontro un fratello, oggi, mentre uscivo, e ha detto: “Fratello 
Branham…” Dei problemi finanziari avevano appesantito il suo cuore. Ha detto: 
“Dopo aver sentito delle povere persone in India, e così via”, ha detto, “ma tuttavia 
ogni volta…” Ha detto: “Ho una buona salute, e, ma ogni cosa mi abbatte 
sempre”.  
…39 “Quando Egli sarà Rivelato dal Cielo la Seconda volta, in Gloria e Maestà, il 
mare restituirà i suoi morti. I corpi corruttibili di coloro che dormono, in Lui, 
saranno mutati e resi come il Suo Stesso Corpo Glorioso, con cui Egli è in grado di 
sottomettere ogni cosa a Sé”. E cosa siamo noi, stasera, se non Cristiani felici, che 
gioiscono aspettando quel Grande Giorno della Venuta del Signore. Gesù, qui, 
che parla di nuovo nella Parola.  
…40 Tempo fa, c’era un amabile fratello che mi è venuto a trovare per pochi 
momenti. Potrebbe essere ora nell’edificio. Non lo vedo. Ma disse: “Fratello 
Branham, apprezzo la Parola”. Ecco di che si tratta, la Parola! La Parola è 
Stabilita. È la cosa che… Non potete avere fede solo su qualcosa che qualcuno ha 
detto. Deve avere un Fondamento. E quale altro Fondamento sarebbe più 
grande della Parola di Dio? Quando, tutti i cieli e la terra passeranno, ma la Sua 
Parola è tanto Infinita quanto lo è l’Eternità. Continuerà a proseguire e 
proseguire e proseguire, sarà per Sempre la Stessa. Notate, Gesù…  
 

IL PENSIERO DI DIO RESO MANIFESTO E PORTATO ALLA RE ALTA' 
IL PRINCIPIO E LA PAROLA 

IL LOGOS-PENSIERO PARLATO E QUINDI MATERIALIZZATO 
I PENSIERI DI DIO E LA PAROLA PARLATA 

GESU' CRISTO LA PAROLA PARLATA NELLA PIENEZZA 
REDENZIONE DEGLI ATTRIBUTI-PENSIERI-FIGLI DI DIO, R IPORTATI 

ALLA COMUNIONE CON DIO 
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L'Anno del Giubileo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-10-1954 
30 Perché, la Sua Parola, come abbiamo visto stamattina, dev’essere Adempiuta. 
È il Pensiero di Dio reso Manifesto tramite la Sua Parola, e portato alla Realtà.  
Abbiamo preso quell’Argomento stamattina, se alcuni degli estranei: “Nel 
Principio era la Parola, e la Parola era presso Dio, e la Parola era Dio”. Ora, la 
Parola era il Principio. Ma prima che Essa fosse una Parola; una Parola è un 
Pensiero reso Manifesto. Dio ha dovuto PensarLa prima di poterLa Rendere 
una Parola. Poi Parlò la Parola, ed Essa si Materializzò.  
31 Ora, Lo stesso che ha mandato qui il Signore Gesù, tramite la Sua Parola 
Parlata, Essa si Materializzò e divenne il Figlio di Dio; morì, come un Innocente 
per il colpevole, per Redimerci di Nuovo alla Comunione di Dio. Affinché noi 
potessimo, un tempo estranei a Dio, ora possiamo essere portati vicino a Dio, 
tramite l’Offerta del Sangue del Giusto Figlio di Dio. Tanto Certo quanto Gesù 
venne la Prima Volta, come Redentore, Egli verrà una Seconda Volta come uno 
Sposo. Egli sta Arrivando.  
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 

Manuale-Raccolta Sunti e Temi Messaggio dell'Ora 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/manuale-raccolta-dei-temi-del-
messaggio.html 

Temi Vari Messaggi del Profeta Branham 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/elenco-temi-riassunti-del-messaggio-dell-ora.html 
Temi Vari di Multimessaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi.html 

L'Apocalisse 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 

Nuova Nascita - Adozione - Predestinazione 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-

cristiano.html 
 

 
Palermo, 29/10/20182 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 11/11/2018 
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